



ZAPPING

ZEE ENTREPRENEUR(S) 2018

Le challenge créé par Val d'Oise Technopole révèle chaque année l'ingéniosité et le talent des étudiants et des startup valdoisiens.

C'est une équipe de l'EBI (Ecole de Biologie Industrielle) qui l'a emporté avec son projet Eggstra, le premier œuf entièrement végétal. Le 2^e prix est allé à Menestia, un sac à main modulable avec un compartiment isotherme ou chaussures intégré, créé par Allison Machefer. Le 3^e prix a récompensé Hy Friends, un assistant Messenger.

